

Stadtwerke München

Erdwärme-Kraftwerke erworben

[27.09.2016] Zwei in Betrieb befindliche Geothermie-Anlagen haben die Stadtwerke München gekauft. Sie verfügen zusammen über eine elektrische Leistung von elf Megawatt.

Die Stadtwerke München haben zwei Geothermiekraftwerke in Kirchstockach und Dürrnhaar (Landkreis München) erworben. Bisheriger Eigentümer der Anlagen war die Süddeutsche Geothermie-Projekte GmbH, ein Joint Venture der Firmen BayWa r.e. und Hochtief PPP Solutions. Beide Anlagen sind bereits seit mehreren Jahren in Betrieb und verfügen nach Angaben von BayWa r.e. über je rund 45 Megawatt (MW) potenzieller Wärmeleistung und 5,5 MW elektrischer Leistung. Florian Bieberbach, Vorsitzender der Geschäftsführung der Stadtwerke München, kommentierte: „Wir freuen uns, dass wir uns mit Hochtief und der BayWa einig werden konnten. Mit diesen zwei Geothermie-Anlagen steigt die Zahl unserer erneuerbaren Anlagen allein in der Region auf 43 – ein toller Erfolg für die Ausbauoffensive Erneuerbare Energien.“

(al)

Stichwörter: Geothermie, BayWa r.e., Stadtwerke München